



Hans-Eberhard Piepho starb im September 2004 im Alter von 75 Jahren. Von seinem Wirken ging eine Faszination aus, die weit über die intellektuell-akademische Ebene hinausreichte. Dafür zeugt der folgende eindruckliche für junge Schüler geschriebene Text. Wir haben ihn freundlicherweise von Christoph Edelhoff erhalten und publizieren ihn gerne als Hommage an den alten Meister.

You
and
I.
We.
Together in this group.
You and I.
Friends.

A lot
of people
have
their eyes
wide open
but
their minds
closed...

Sometimes
school
is my
big problem.
Too many children,
too many tests.
We
study too much,
but
learn too little
about life.

But
sometimes
school
is fun.
When we do things
together in groups.

Internationaler Didaktik-Preis

Hans-Eberhard-Piepho-Preis für Ideen im kommunikativen Fremdsprachenunterricht Lebendiges Fremdsprachenlernen

Der Hans-Eberhard-Piepho-Preis will durch Piephos Lebenswerk inspirierte Arbeiten und Projekte fördern.

Bewerben Sie sich mit Ihrem beispielhaften Schulprojekt, Ihrem erfolgreichen Unterrichtsmodell in der Erwachsenenbildung oder Ihrer wissenschaftlichen Arbeit. Lassen Sie andere an Ihren Ideen teilhaben – im Sinne Piephos.

Wir freuen uns auf Ihre Beiträge. Senden Sie Ihre Arbeiten bis zum

31. März 2006

an den

**Gemeinnützigen Verein für die Vergabe des
Hans-Eberhard-Piepho-Preises e. V.
Professor Dr. Michael Legutke
Justus-Liebig-Universität
Institut für Anglistik/Didaktik
Otto-Behagel-Straße 10 b
D-35394 Gießen**

Sie können auch gerne dem Gemeinnützigen Verein für die Vergabe des **Hans-Eberhard-Piepho-Preises e. V.** beitreten.

Weitere Informationen über den frisch gegründeten Verein und den **Hans-Eberhard-Piepho-Preis** erhalten Sie auf der Homepage der Deutschen Gesellschaft für Fremdsprachenforschung www.dgff.de

Die Preisverleihung

Die ersten Preisträger werden auf dem
Piepho-Symposium
der DGFF am

29. und 30. September 2006

ausgezeichnet. Veranstaltungsort ist die Justus-Liebig-Universität Gießen, die Wirkungsstätte Hans-Eberhard Piephos. Ab 2007 wird der Preis zweijährlich auf dem Kongress der DGFF verliehen.